



Paris, le 15 juillet 2024

COMMUNIQUÉ DE PRESSE

Le Secours populaire français invite 2024 jeunes à vivre les Jeux de Paris 2024

À l'occasion des Jeux Olympiques et Paralympiques, le Secours populaire français invite cet été 2024 jeunes accompagnés par l'association, originaires de France, d'Europe et du monde, pour prendre part à cet événement planétaire, notamment via la billetterie solidaire des Jeux. Grâce à la mobilisation de ses 98 fédérations, de ses 1300 permanences d'accueil dans toute la France, de ses 200 partenaires (dans les territoires d'Outre-Mer et dans 80 pays) et ses 90 000 animateurs-collecteurs bénévoles, le Secours populaire - labellisé Impact 2024 - permet à ces jeunes de vivre en direct une épreuve olympique ou paralympique. Et, pour favoriser l'accès au sport pour tous, les partenaires privés du Secours populaire offrent également plusieurs centaines de places à des familles, qui vont découvrir sur place toute la magie des Jeux Olympiques et Paralympiques 2024.

Quelques exemples :

24 juillet- Football à Saint-Etienne : 90 jeunes de Cuba, de France (avec Guadeloupe et Guyane), Madagascar

24 juillet- Football à Bordeaux : 36 jeunes de France, du Liban, du Maroc, de Roumanie

25 juillet- Football à Saint-Etienne : 30 jeunes d'Argentine, des Comores, de France, du Maroc et des USA

27 juillet- Football à Bordeaux : 48 jeunes de Corrèze

28 juillet- Beach-volley au Champ-de-Mars : 100 places pour des familles de l'Essonne et des Yvelines*

29 juillet- Boxe à Villepinte : 32 jeunes de Seine-et-Marne

29 juillet- Basketball à Lille : 50 jeunes du Maine-et-Loire et du Nord

29 juillet- Rugby féminin à 7 à Saint-Denis : 130 jeunes des Hauts-de-Seine, du Loiret, de Paris, de Seine-Saint-Denis, du Vaucluse

30 juillet- Handball féminin à Paris : 100 jeunes de Dijon, de la Loire, de Loire-Atlantique, du Maine-et-Loire, de Seine-Saint-Denis

30 juillet- Football à Bordeaux : 50 jeunes de Colombie, de France, de Madagascar, de Pologne, de Roumanie, du Salvador

31 juillet- Football à Nantes : 50 jeunes d'Indre-et-Loire et de Loire-Atlantique

1^{er} août- Basketball à Lille : 24 jeunes de Turquie et du Pas-de-Calais

2 août- Football à Lyon : 50 jeunes de la Côte-d'Or

3 août- Athlétisme au Stade de France : 98 places pour des familles du Val-de-Marne*

3 août- Football au Parc des Princes : 36 places pour des familles de l'Oise*

5 août- Équitation au Château de Versailles pour des familles de l'Oise*

30 août- Para-aviron à Eaux-Calmes : 62 jeunes de Seine-et-Marne, Seine-Saint-Denis

31 août- Para-athlétisme au Stade de France : 99 places pour des familles de Seine-Saint-Denis*

31 août- Para-natation : 80 places pour des familles*

1^{er} septembre- Para-athlétisme à Saint-Denis : 50 jeunes de Seine-Saint-Denis et de Seine-et-Marne

3 septembre – Para-natation : 48 places pour des familles*

* Places offertes par CMCAS/CAS, EDF, Fondation FDJ, LVMH.

Le Secours populaire intègre l'accès au sport dans ses actions, aux côtés de l'aide alimentaire, de l'accès aux soins, à la culture ou aux vacances, car ces activités sont toutes aussi nécessaires à l'épanouissement, au bien-être, ainsi qu'à l'inclusion sociale. L'association fait appel à la solidarité de tous. A titre d'exemple, un don de 50€, soit 12,50€ après réduction d'impôt, permet d'offrir une « journée de vacances » à un enfant. Les personnes désirant soutenir les initiatives du Secours populaire peuvent devenir bénévoles ou adresser un don financier au comité ou à la fédération la plus proche : www.secourspopulaire.fr



Contacts presse Secours populaire français

Karine Vauloup 06 77 04 57 33 / karine.vauloup@secourspopulaire.fr

Charlotte Jorcin 06 07 11 70 00 / charlotte.jorcin@secourspopulaire.fr